

Aujourd'hui nous sommes le samedi 7 juin de la septième semaine du Temps Pascal.

Sur les bords de la mer de Tibériade, Jésus vient de partager le petit-déjeuner avec ses disciples et discute avec eux. Je me prépare à écouter ce passage en imaginant les lieux, le feu sur lequel le poisson grille, l'odeur du pain à peine cuit sur la pierre, le bruit du ressac, le soleil qui se lève. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Esprit Saint, beauté suprême" de Soeur Agathe.

1. De tes brûlantes et pures flammes,
Esprit Saint, daigne embraser mon âme ;
Consume-la du divin amour,
Ô toi que j'invoque chaque jour !...

2. Esprit de Dieu, brillante lumière,
Toi qui me combles de tes faveurs,
Toi qui m'inondes de tes douceurs,
Brûle, anéantis-moi tout entière !

3. Toi qui me donnes ma vocation,
Oh, conduis-moi donc à cette union
Intime, intérieure, à cette vie
Toute en Dieu, qui est mon envie.

4. Qu'en Jésus seul mon espoir se fonde,
Et qu'en vivant au milieu du monde,
Je n'aspire, je ne voie que Lui,
Lui, mon Amour, mon divin Ami !

5. Esprit Saint, Bonté, Beauté suprême !
Ô toi que j'adore, ô toi que j'aime !

Consume de tes divines flammes,
Et ce corps, et ce coeur, et cette âme !
Cette épouse de la Trinité
Qui n'aspire qu'à sa volonté !

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 21 de l'Évangile selon Saint Jean.

En ce temps-là, Jésus venait de dire à Pierre : « Suis-moi. » S'étant retourné, Pierre aperçoit, marchant à leur suite, le disciple que Jésus aimait. C'est lui qui, pendant le repas, s'était penché sur la poitrine de Jésus pour lui dire : « Seigneur, quel est celui qui va te livrer ? » Pierre, voyant donc ce disciple, dit à Jésus : « Et lui, Seigneur, que lui arrivera-t-il ? » Jésus lui répond : « Si je veux qu'il demeure jusqu'à ce que je vienne, que t'importe ? Toi, suis-moi. »

Le bruit courut donc parmi les frères que ce disciple ne mourrait pas. Or, Jésus n'avait pas dit à Pierre qu'il ne mourrait pas, mais : « Si je veux qu'il demeure jusqu'à ce que je vienne, que t'importe ? » C'est ce disciple qui témoigne de ces choses et qui les a écrites, et nous savons que son

témoignage est vrai. Il y a encore beaucoup d'autres choses que Jésus a faites ; et s'il fallait écrire chacune d'elles, je pense que le monde entier ne suffirait pas pour contenir les livres que l'on écrirait.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Ce passage est bien étrange. On pourrait croire qu'il y est question de l'avenir de Jean... mais Jésus répond à Pierre : « que t'importe ? » Ce sont trois autres petits mots qui comptent vraiment : « toi suis-moi ». Je contemple Jésus dire à Pierre et peut-être à moi-aussi : 'Fais attention à ne pas te laisser distraire par les comparaisons.'

2. « Ce disciple témoigne de ces choses et les a écrites. » Après la mission de Pierre, c'est la mission de Jean qui se dessine : « écrire », raconter l'histoire de Jésus. Au cœur de nos vies, nous avons besoin d'autres Jean : de personnes qui racontent Jésus pour les autres. Qui sont-ils ? Serai-je l'un d'eux ?

3. « S'il fallait écrire les choses que Jésus a faites, le monde entier ne suffirait pas pour contenir les livres qu'on écrirait. » Cette phrase peut nous sembler ridicule à l'heure où l'on peut stocker tant de données dans un simple téléphone, mais elle nous rappelle une chose : nous ne savons pas tout de Jésus et ce n'est pas grave. Nous savons ce qui compte. Je médite cela.

En entendant de nouveau l'Évangile, je fais attention à la place des disciples : Pierre et Jean ont chacun leur mission, sans compétition ni comparaison.

A mon tour, je m'approche de Jésus. Je commence tout simplement par lui parler, lui ouvrir mon cœur en confiance : à travers sa parole, les autres, ma vie quotidienne, il me répondra...

Âme du Christ,
sanctifie-moi.

Corps du Christ,
sauve-moi.

Sang du Christ,
enivre-moi.

Eau du côté du Christ, lave-moi.

Passion du Christ, fortifie-moi.

Ô bon Jésus, exauce-moi.

Dans tes blessures, cache-moi.

Ne permets pas que je sois séparé de toi.

De l'ennemi, défends-moi.

À ma mort, appelle-moi. Ordonne-moi de venir à toi, pour qu'avec les Saints je te loue, dans les siècles des siècles. Amen

Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit, amen